s'est plus sacrifié pour l'Eglise et le salut des âmes, personne n'a prodigué de plus beaux et plus constants exemples de vertus, personne n'a donné de plus grandes leçons d'humilité et de résignation dans la souffrance.

L'espace nous manque pour entrer en de longs détails au sujet des funérailles de Mgr l'évêque des Trois-Rivières. Il suffit, pour en faire connaître la splendeur, de dire, en un mot, qu'elles ont été dignes de l'illustre pontife, ainsi que de la foi et de la pieuse reconnaissance de son clergé et de tous ses diocésains.

Nous espérons pouvoir publier, dans un prochain numéro, quelques-uns des principaux passages de la magnifique oraison funèbre prononcée en cette circonstance par Mgr l'archevêque de Montréal.

## SAINT JACQUES LE MAJEUR TITULAIRE DE LA CATHEDRALE

Lundi, le 25.

ALOMÉ, après s'être concertée avec ses deux fils Jacques et Jean, vient trouver Notre-Seigneur et lui dit:
« Maître, ordonnez que mes deux fils ici présents soient assis dans votre royaume, l'un à votre droite, l'autre à votre gauche. » Le Sauveur s'adressant aux deux disciples, leur fait cette réponse bien digne d'être méditée: Vous ne comprenez pas ce que vous demandez! C'est en effet une erreur de croire qu'on sera mieux là où l'on n'est pas; une telle imagination n'engendre que le malheur et le mécontentement.

MARTE fier de a sprit ple tion et d bien trai ner toute Ce qui ol de trop d the, Marile soin de taire. »—ront eu deux qui, auront ne terre?

M
réal, assis
siastique
présidé au
Ont été
Sœur Jeau
2ème assi
assistante
Cuthbert,
générale.